

**SECCIONES**

**EL TIEMPO**

SUSCRÍBETE X \$900 IER MES | INICIAR SESIÓN | MIS NOTICIAS

**POLÍTICA** | **GOBIERNO** | **CONGRESO** | **PROCESO DE PAZ** | **PARTIDOS POLÍTICOS**

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo [clic aquí](#).

# Así califican los líderes de opinión a alcaldes y gobernadores

El gobernador de Meta, Juan Guillermo Zuluaga (izq.), y el alcalde de Villavicencio, Juan F. Harman. FOTO: Óscar Medina/Gobernación del Meta

Los resultados se desprenden del Panel de Opinión realizado por Cifras y Conceptos.

RELACIONADOS: [ALCALDES](#) | [ENCUESTA](#) | [GOBERNADORES](#) | [CIFRAS Y CONCEPTOS](#)

**REDACCIÓN EL TIEMPO**  
11 de noviembre 2021, 10:48 A. M.

[Seguir Gobierno](#) [Comentar](#) [Guardar](#) [Reportar](#) [Portada](#)

**C**ifras y Conceptos divulgó este jueves los resultados de su consulta a los líderes de opinión del país sobre diversos temas. Y uno se centró en la opinión que ellos tienen sobre **alcaldes y gobernadores**.

**QUE TU LEGADO HABLE POR TI**

**COMPRAR** **Reebok**

**La evolución de un legado**

Reebok Colombia - Sponsored

**Compra ya**

(Le puede interesar: Adelantan prima para noviembre a los empleados del Gobierno central)

En lo que tiene que ver con los gobernadores, el que resultó con la mejor calificación fue el del Meta, **Juan Guillermo Zuluaga**, con 61 puntos. En este ítem, las respuestas se presentan en una escala de 1 a 100, donde 1 es la calificación más baja.

## Temas relacionados

**ENCUESTA** 09:28 A. M.  
**EL TIEMPO**, el medio más consultado por los líderes de opinión del país

**URIBISMO** NOV 08  
Así va a escoger el Centro Democrático su candidato presidencial

**Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News**

En segundo lugar está el mandatario del Huila, **Luis Enrique Dussán**, con 60 puntos, y enseguida viene la gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán, con 59 puntos. En orden, vienen el gobernador de Caldas, Luis Carlos Velásquez, con 58; seguido del de Cundinamarca, Nicolás García, con 56 puntos.

Posteriormente están Boyacá, Antioquia, Córdoba, Atlántico, Risaralda y Norte de Santander, entre otros.

En lo que tiene que ver con la calificación de los alcaldes, el primer puesto también está en los Llanos, para el **alcalde de Villavicencio**, Juan Felipe Harman, con 63 puntos; seguido por el de Neiva, Gorky Muñoz, con 62, y del de Tunja, Luis Alejandro Fúñeme, con 55.

(No deje de leer: [Canciller anuncia que se reunirá con embajador de Irán](#))

La alcaldesa de Bogotá, Claudia López, está en el noveno puesto, a juicio de los líderes de opinión. Tiene 48 puntos.

El panel también les preguntó a los líderes de opinión sobre los principales **desafíos políticos** para el 2022, y el primero, a juicio de ellos, tiene que ver con la preocupación por el fraude en las elecciones del 2022. Con 34 puntos, así fue calificado, en algo que el realizador del estudio denomina una respuesta abierta y por mención espontánea.

**Disminuir la corrupción** está en el segundo lugar, con 23 puntos, y buscar la unidad nacional le sigue, con ocho puntos.

En lo que tiene que ver con el **desafío económico**, el primero es disminuir el desempleo, con 31 puntos; seguido por la necesidad de la reactivación económica, con 21 puntos, y aumentar el crecimiento económico, con 10 puntos.

(Le recomendamos leer: [¿Por qué hubo renuncia masiva en Consejo Directivo del Nuevo Liberalismo?](#))

Otros aspectos que aquí se plantean es la reducción de la pobreza, apoyar a la pequeña y mediana empresa, una **nueva reforma tributaria**, aumentar la inversión extranjera, políticas públicas para el fortalecimiento de la economía, controlar la inflación, entre otros.

En lo que tiene que ver con los principales **desafíos sociales** para el próximo año, también por una respuesta abierta, el primero que aparece, con una calificación de 35 puntos, está relacionado con los programas para enfrentar la desigualdad; seguido por la reducción de la pobreza, con 22 puntos, y la salud y pospandemia, con nueve puntos, al igual que la educación.

Los líderes de opinión consideraron, con una calificación de 34 puntos, que el **desafío internacional** más importante para el 2022 será recuperar la credibilidad de la diplomacia colombiana. Como segunda medida consideraron necesario reconstruir las relaciones con Venezuela, con 16 puntos.

(Le puede interesar: [Derechos de petición tendrán que ser contestados en 15 días](#))

En materia ambiental, el principal desafío para el próximo año, a juicio de los líderes de opinión, es la protección de parques y fuentes hídricas, con una calificación de 17 puntos; seguido por la minería ilegal, con 14, y la protección de los líderes ambientales, con 12. En lo que tiene que ver con el **glifosato**, está en el último lugar, con una calificación de un punto.

De acuerdo con el estudio, dentro de las **reformas más urgentes** que requiere el país, la primera es una del sistema de salud, con 45 puntos; seguida de una reforma de la Policía, con 37 puntos, y luego una reforma tributaria, con 35 puntos.

Para los líderes de opinión, **Ecopetrol**, con 11 puntos, es la empresa más admirada de Colombia; seguida de Empresas Públicas de Medellín (EPM), con ocho puntos, y de Arturo Calle, también con ocho puntos.

**Cifras y Conceptos** consultó a 1.544 personas en diferentes partes del país para responder a este estudio.

**ACIUM**  
¡ENCUENTRA LA MEJOR FRANQUICIA DE JOYAS PARA INVERTIR!

**Ponte al día** | **Lo más visto**

10:09 A. M. **CASO URIBE**  
PREMIUM Los efectos del fallo del caso Uribe en procesos contra otros excongresistas

08:43 A. M. **NUTRESA**  
Gilinski y árabes, tras oferta por Nutresa que los llevaría a Grupo Sura

09:28 A. M. **ENCUESTA**  
EL TIEMPO, el medio más consultado por los líderes de opinión del país

09:16 A. M. **ASESINATO**  
Hombre de 86 años mató a un ladrón que ingresó a su casa en Santa Isabel

09:31 A. M. **JAMES RODRÍGUEZ**  
A James Rodríguez le habrían hecho cancelar cenas en Brasil